

Plattard lance Écocité et facilite l'accès à la construction bas carbone.

Engagé sur une trajectoire de neutralité carbone de ses produits, le Groupe Plattard présente Écocité, sa gamme de bétons bas carbone qui répond au défi de la RE2020. Cette nouvelle offre, destinée à la région Rhône-Alpes-Auvergne, est issue d'une démarche bas carbone qui vise à réduire jusqu'à 40% le poids carbone de l'ouvrage par rapport à des bétons standards. Zoom sur cette innovation signée Plattard.

Écocité : pour une construction plus responsable



Au regard des objectifs de neutralité carbone à l'horizon 2050 de la RE2020, le groupe Plattard s'engage à mettre au centre de ses préoccupations, la conception de produits et de solutions qui permettent à ses clients de réduire au maximum l'empreinte carbone de leurs ouvrages.

C'est dans ce contexte que l'entreprise familiale a développé la gamme de béton prêt à l'emploi Ecocité, dont les différentes formulations répondent aux besoins et contraintes techniques des ouvrages à l'identique d'un béton standard.

L'entreprise propose 3 niveaux de performance selon l'objectif de réduction de CO2 recherché.

C'est dans ce contexte également que le Groupe a développé une gamme de produits préfabriqués (murs, balcons...) en béton bas carbone Ecocité permettant aux maîtres d'ouvrage de baisser l'empreinte carbone du bâtiment dans sa globalité.

« Cette offre s'inscrit dans une démarche de fond pour construire plus responsable. Avec Écocité, nous complétons notre gamme de bétons pour répondre aux fortes attentes de nos clients et de nos marchés », explique Charles PLATTARD, Président du Groupe.

Plattard démontre, une nouvelle fois, qu'il est possible de décarboner l'industrie du bâtiment en facilitant l'accès à la construction bas carbone.

Plattard lance son premier béton « très bas carbone » à base de ciment CEM VI certifié NF* : une première européenne



est déjà un succès !

Une profession toute entière se mobilise pour réduire l'impact CO2 de la construction.

En effet, dans le cadre d'un partenariat d'innovation, le Groupe Plattard (BPE) s'est uni à Lafarge (Ciment), Tournier (Constructeur) et Utiade (Promoteur) pour démarrer un chantier test à Villefranche-sur-Saône (69). Avec un objectif chiffré de réduction de l'impact CO2 du gros-œuvre de 40%, le chantier de cet immeuble collectif, Grand Angle,

***Norme NF EN 197-5**

À propos du Groupe Plattard :

Le Groupe Plattard, entreprise fondée il y a plus de 140 ans, est un groupe familial français dont la 6ème génération est arrivée à la direction. Avec plus de 550 collaborateurs et 30 agences de proximité, l'entreprise réalise un chiffre d'affaires de 240 millions d'euros en 2021 grâce à ses deux métiers principaux : l'industrie et le négoce de matériaux de construction. Acteur territorial historique en Rhône-Alpes, le groupe Plattard propose à ses clients professionnels du bâtiment et des travaux publics ainsi qu'aux particuliers des matériaux de construction et des solutions pensés pour l'avenir de tous.